

令和6年度瀬摩高校学習成果発表会

1月31日(金) 大田市「あすてらすホール」を会場に、『令和6年度瀬摩高校学習成果発表会』を開催しました。

プログラム	No.	発表テーマ
1年生発表 (各7分)	1	「産業社会と人間」で学んだこと
	2	大森を過ごしやすい町にするために
2年生発表 (各7分)	3	石見銀山遺跡の課題について
	4	石見銀山の観光客を増やすには
3年生発表 (各10分)	5	地元食材を使って地域の魅力を伝えよう
	6	一人ひとりの個性が出る作品を作ろう
	7	食事が実感できる嚙下食を作る
	8	お楽しみセットで瀬摩高フェアを成功へ
	9	キャベリグ大作戦～商品開発の実現に向けて～
	10	2025 インターハイ草花装飾に向けて
フェア事業報告	11	2024 瀬摩高フェア 事業報告

各学年の発表から瀬摩高校の3年間の学びと繋がりを改めて確認できました。

特に3年生は、系列での専門的な学びで得たテーマに対して実践的に取り組み、地域や外部の方にも協力していただきながら課題解決のための検証の成果を発表してくれました。1・2年生もこの一年間の学びを振り返りながら、3年生の姿から自分のゴールイメージを描くことができたようです。

2年生の発表者は2月10日(月)に島根県立大学浜田キャンパスで開かれる「しまね探究フェスタ」へ参加します。

発表の様子は大田市のCATV「石見銀山テレビ」でご覧いただけます。

【放送日時】2月15日(土) 20:00～ 2月16日(日) 13:00～ 2月16日(日) 20:00～

